

Fouras ne dit pas au revoir au haut niveau

TENNIS DE TABLE. Si l'histoire de Fouras en Pro B va s'arrêter, le club va rebondir du côté du para tennis de table français.



Le Littoral du 14 mars 2025

L'entraîneur fourasin Claude Bard, 2e en haut à gauche, est resté à la tête de l'équipe de France de para tennis de table. © Club pongiste fourasin

« C'est un peu embêtant d'arrêter alors qu'on est prêt à monter. » Dirigeants historiques et acteurs de l'ascension du Club pongiste fourasin vers le haut niveau du tennis de table français, Jean-Paul et Martine Martin, respectivement secrétaire et présidente du club, tourneront très certainement une page dans quelques semaines. En effet, le

club demi-finaliste de Pro B préfère s'arrêter au sommet alors que son prochain budget est largement entamé par les baisses des subventions des différentes collectivités. Entre la diminution de 50 % du Département, et celle de 20 % de la Ville de Fouras, ce sont près de 50 000 euros qu'il faudrait trouver ailleurs. Le club a donc décidé de repartir de Régionale 1.

Une manne que le club estime très difficile voire impossible à réunir en si peu de temps auprès de partenaires privés. « Après les diminutions drastiques des aides de la plupart des institutions du territoire, le conseil d'administration du Club pongiste fourasin a décidé, lors de sa dernière réunion, de mettre fin à l'aventure du haut niveau et de ne pas réinscrire son équipe fanion en Pro B la saison

prochaine. Tout passe et tout a une fin. Merci au Département qui nous a suivis dans notre aventure et sans lequel rien n'aurait été possible », a écrit le club dans un communiqué.

Des stages à Fouras

Dès le mois de décembre 2024, le club a été franc envers le Département, le remerciant de l'avoir soutenu pendant deux ans en Pro B. L'amertume n'a pas lieu d'être. Tout d'abord, le club va continuer de s'investir dans le haut niveau avec son entraîneur Claude Bard, qui est par ailleurs resté à la tête de l'équipe de France de para tennis de table. « Fouras est club support handisport et recevra ainsi des stages nationaux jusqu'aux Jeux paralympiques de Los Angeles en 2028 », livre Jean-Paul Martin. Rappelons qu'aux Jeux de Paris, le para tennis de table français avait décroché 6 médailles (une en argent, cinq en bronze), permettant notamment à Flora Vautier de se révéler auprès du grand public.

Et puis, le tennis de table à Fouras, c'est aussi une compétition qui prend de l'ampleur, le tournoi national. Celui-ci se tiendra les 26 et 27 avril. L'an passé, la manifestation avait attiré 700 joueurs. Ouvertes début mars, les inscriptions vont bon train avec déjà 400 pongistes ayant montré leur intérêt de venir jouer salle Roger-Rondeaux. ■

C.C.